

Masivo interés por actualización del RSH para cuidadores y personas con discapacidad en Los Andes

Con gran participación de la comunidad, la Red Comunal de Cuidados de Los Andes ha implementado una serie de operativos en terreno durante enero de 2025.

Estas actividades buscan actualizar los datos del Registro Social de Hogares (RSH) de personas con discapacidad y sus cuidadores, en el marco del trabajo con-

junto de programas municipales y de salud enfocados en el cuidado.

Hasta la fecha, se han llevado a cabo tres exitosos operativos en el Hospital San Juan de Dios, el Cefsam Cordillera Andina y recientemente, el Cefsam Centenario. El objetivo principal de estas jornadas ha sido facilitar el acceso a credenciales de cuidadores, documento clave para acceder a beneficios, y promover la actualización de información esencial en el RSH.

La iniciativa es liderada por la Red Local de Apoyos y Cuidados, en coordinación con Dideco del municipio andino, la Oficina Municipal de la Discapacidad y los equipos de Registro Social de Hogares, con el apoyo de los centros de salud locales. La terapeuta ocupacional **María Isabel**

Eyzaguirre, encargada del programa Red Local de Apoyos y Cuidados, destacó la importancia de estas actividades: «*Consideramos que hay personas con dificultades para acceder a dependencias municipales, por lo que traer estas actividades a la comunidad es realmente importante para facilitar los procesos y mejorar la calidad de vida de nuestros usuarios*», señaló.

Por su parte, **Gloria Muñoz**, directora del Cefsam Centenario, enfatizó: «*Es fundamental identificar a los cuidadores para priorizar atenciones, horarios y tiempos en el establecimiento, considerando las dificultades de traslado y preparación. Además, necesitamos conocer a las personas en situación de discapacidad o con necesidad de cuidado domiciliario*



Cuidador junto a su madre.

para ajustar nuestras prestaciones y brindarles el apoyo necesario».

Los usuarios han valorado positivamente esta iniciativa. **Héctor Henríquez**, quien participó en la jornada en el Cefsam Centenario, compartió su experiencia: «*Vine a sacar un carnet para el cuidado de mi mamá y todo fue excelente. Nos guiaron con los datos y documentos, ayudándonos a completar el trámite rápidamente. Aunque mi mamá tiene dificultad para firmar, el proceso fue ágil y bien organiza-*

do, lo cual es clave cuando uno no tiene experiencia en estas gestiones».

Estos operativos continúan reforzando el compromiso de la comunidad de Los Andes por promover la inclusión, el acceso a derechos y la mejora en la calidad de vida de las personas cuidadoras y quienes requieren apoyo. Se invita a la comunidad a participar de estas actividades y aprovechar las oportunidades que ofrecen para regularizar su situación y acceder a beneficios fundamentales.

LA COMISIÓN PARA LA ELABORACIÓN DEL PADRON ELECTORAL Y REGISTRO DE COMUNEROS DE LA COMUNIDAD LOS CAMPOS DE CANO GALLEGO INFORMA.-

Dando cumplimiento a lo ordenado por el Tribunal Electoral y por la Asamblea de Comuneros de la Comunidad Los Campos de Cano Gallego, esta COMISION, abre un nuevo plazo para presentar los documentos que acrediten su derecho de dominio sobre los terrenos que conforman la Comunidad a la COMISION, los cuales serán recepcionados en la calle Independencia N°278, Los Andes, los días Lunes y Miércoles desde la fecha de la Publicación hasta el día 28 de Febrero de este año, en horario de 11.00 a 13.00 horas.-

La COMISION sesionará en forma independiente, en la sede de la comunidad, y abrirá un libro de anotaciones, consultas, comentarios y dudas, que estará a disposición de los concurrentes.

LOS ANDES a 20 días del mes de Enero de 2025

La COMISION.-

AVISO: Por robo quedan nulos cheques Serie: 2954305 \$540.774, Serie: 2954311 \$8.040.856, Cuenta Corriente N° 02 102 177 68 del Banco Itaú, Sucursal San Felipe.